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«Финмаркет» 

Клепач: Минэкономразвития сохраняет прогноз роста ВВП в 2013 

г. на 1,8% 

Министерство экономического развития РФ сохраняет прогноз роста ВВП в 

2013 году на уровне 1,8%, несмотря на плохие показатели третьего квартала, сообщил 

замглавы ведомства Андрей Клепач журналистам в Новосибирске в кулуарах форума 

"Технопром-2013". 

"1,8% - реально, есть моменты, которые переоценят первые кварталы", - сказал 

Клепач. Он пояснил, что переоценке могут подвергнуться объем инвестиций и 

динамика торговли. 

Вместе с тем Клепач признал, что "пока мы идем ниже 1,8%". 

http://www.finmarket.ru/economics/article/3548536  

 

«Независимая газета» 

Крепкий доллар опустошит российскую казну 

Российскую экономику в скором времени ожидают серьезные испытания. 

Аналитики не исключают снижения цен на нефть в 2014 году, а вслед за этим падения 

доходов федерального бюджета. При таком раскладе казна с трудом сможет 

финансировать социальные обязательства, а на инвестпроекты свободных денег не 

останется. Это чревато общим снижением показателей роста отечественной 

экономики и ухудшением ситуации. Не отстоит своих позиций и рубль. Эксперты 

считают, что к концу будущего года его курс опустится до 35 руб. за 1 долл. Тем 

самым власти попытаются свести дебет с кредитом в сползающем к минусу счете 

текущих операций.  

http://www.ng.ru/economics/2013-11-14/1_dollar.html   

http://www.finmarket.ru/economics/article/3548536
http://www.ng.ru/economics/2013-11-14/1_dollar.html
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 «Финмаркет» 

ЦБ РФ: инфляционные ожидания выше 11% 

Банк России констатирует очень высокие инфляционные ожидания, сообщила 

первый зампред ЦБ РФ Ксения Юдаева на заседании комитета Госдумы по 

экономической политике, инновационному развитию и предпринимательству в 

четверг. 

"Только сегодня у меня было совещание на эту тему. У нас количественные 

параметры инфляционных ожиданий сигнализируют инфляцию порядка 11-12%", - 

сказала она. 

"В этих условиях использование наших инструментов в первую очередь 

повлияет на инфляцию, а не на экономический рост", - сказала Юдаева. 

http://www.finmarket.ru/economics/article/3549361  

 

«РИА Новости» 

МЭР планирует продвигать российские кластеры на внешние 

рынки 

Минэкономразвития РФ планирует в 2013-2015 годах продвигать российские 

инновационные кластеры на внешние рынки, заявил в ходе кластерного саммита в 

РИА Новости директор Департамента инновационного развития министерства 

экономического развития РФ Артем Шадрин. 

"Сейчас кластеры — это очень перспективная точка коммуникации с 

зарубежными инвесторами в области научно-технического сотрудничества. Для 

регионов кластеры — это важный фактор повышения инвестиционной 

привлекательности, бренд", — отметил Шадрин. Также в планах МЭР до 2015 года — 

развивать объекты инновационной инфраструктуры и повышать квалификацию 

специалистов, работающих в кластерах. 

Шадрин напомнил, что в четверг будет происходить заседание правительства 

РФ, где должен быть одобрен проект распоряжения о финансировании 11 из 13 

пилотных инновационных кластеров, которые будут получать финансирование в этом 

году, еще два кластера будут вынесены на рассмотрение через две недели. "Среди 

лидеров по объему финансирования — Самарская область, республика Татарстан. 

Помимо финансовой, мы будем оказывать кластерам методическую и 

консультационную поддержку", — отметил он. 

http://ria.ru/economy/20131114/976870913.html#ixzz2kcv9pJBG  

 

http://www.finmarket.ru/economics/article/3549361
http://ria.ru/economy/20131114/976870913.html#ixzz2kcv9pJBG
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 «Российская газета» 

Кабмин может ввести предоплату за услуги ЖКХ 

Дмитрий Медведев поручил до 5 декабря проработать вопрос о возможности 

введения в России предоплаты за услуги ЖКХ. Соответствующие указания даны 

Минрегиону, Минэкономразвития и ФСТ. Они должны внести поправки в Жилищный 

кодекс, которые установят ежемесячную плату за жилье и услуги ЖКХ и газ до 10 

числа текущего месяца 

http://www.rg.ru/2013/11/14/predoplata-site-anons.html   

 

«Российская газета» 

Платить за коммуналку придется за месяц вперед  

Потребителей услуг ЖКХ переведут на авансовую систему расчетов. 

Правительство поручило специалистам проработать возможность перевода 

потребителей коммунальных услуг на авансовую систему расчетов. В будущем 

россиян могут обязать рассчитываться за месяц до этого срока. Эта идея возникла из-

за резкого роста неплатежей. Сегодня задолженность жильцов перевалила уже за 150 

миллиардов рублей, что на 27 процентов больше прошлого года. Только за газ в 2013 

году население недоплатило почти 45 миллиардов рублей. 

 "Пенсионеры и другие льготники - самые добросовестные, они следят за 

счетчиками и оплачивают день в день, - отметил руководитель рабочей группы по 

развитию ЖКХ Экспертного совета при правительстве А.Чибис. - А вот хроническими 

должниками как раз являются вполне обеспеченные люди, которые забывают или 

попросту ленятся оплачивать квитанции вовремя". Именно для них и стоит ввести 

авансовые платежи, уверен эксперт. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/platezhi-site.html 

 

«РИА Новости» 

Медведев: инвестпрограммы монополий будут утверждаться 

правительством 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев поручил представить для 

рассмотрения на заседаниях правительства инвестпрограммы всех инфраструктурных 

монополий. 

"Было бы полезно с участием членов правительства и экспертного совета 

обсудить финансовые планы и инвестиционные программы всех инфраструктурных 

http://www.rg.ru/2013/11/14/predoplata-site-anons.html
http://www.rg.ru/2013/11/14/platezhi-site.html
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монополий, не ограничиваясь обсуждением того, что мы традиционно делаем по ОАО 

"РЖД", — сказал Медведев, открывая заседание правительства, на котором 

рассматривается проект инвестпрограммы РЖД на 2014-2016 годы. 

http://ria.ru/economy/20131114/976792959.html#ixzz2kcAjgEoP   

 

«Коммерсант» 

Инвестиционные авансы отменяются  

РЖД согласилась на новую тарифную политику в обмен на защиту кредитных 

рейтингов. Сегодня на своем заседании правительство рассмотрит первую 

инвестпрограмму госмонополии, переписанную в условиях "заморозки" тарифов. 

Правительство намерено воспитывать госкомпании на примере РЖД — единственной 

из списка монополий, выполнившей требование правительства по пересчету 

инвестпрограммы без снижения ее физического объема. Новая "тарифная модель" 

предполагает защиту Белым домом кредитных рейтингов монополий, уход от 

тарифного авансирования инвестиций и установление типовых цен на инвестобъекты. 

http://195.68.141.146/doc/2342679   

 

«Коммерсант» 

Дыру в бюджете залили нефтью 

 Дополнительные $10 в цене Urals спасли госказну от секвестра. Госдума вчера в 

первом чтении приняла законопроект о правке федерального бюджета на 2013 год. 

Беспрецедентную нехватку почти 1 трлн руб., возникшую из-за недобора налогов и 

срыва плана приватизации, Минфин легко восполнил нефтяными допдоходами, 

полученными от занижения прогнозной цены этого сырья при первоначальной верстке 

бюджета. В результате Госдуме фактически не пришлось править ни доходную, ни 

расходную части госказны, ограничившись перераспределением 327 млрд руб. на 

текущие приоритеты правительства. 

http://195.68.141.146/doc/2342557   

 

«Коммерсант» 

Поворот физлицом к страховке 

 Правительство обсудит страхование банковских счетов индивидуальных 

предпринимателей. Страхование вкладов может быть распространено на счета 

индивидуальных предпринимателей (ИП). Премьер-министр Дмитрий Медведев 

http://ria.ru/economy/20131114/976792959.html#ixzz2kcAjgEoP
http://195.68.141.146/doc/2342679
http://195.68.141.146/doc/2342557
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поручил Минфину и Минюсту изучить такую возможность после встречи с бизнес-

омбудсменом Борисом Титовым, который посетовал на отсутствие механизмов 

защиты малого бизнеса при банкротстве банков. Глава Минфина Антон Силуанов уже 

подверг сомнению целесообразность такого решения: в последнее время Агентство 

страхования вкладов (АСВ) и так несет повышенную нагрузку из-за ряда крупных 

банкротств. 

http://195.68.141.146/doc/2342728  

  

«Российская газета» 

Как насчет...  

 Глава Счетной палаты Татьяна Голикова о золотом мундире, соблазнах и 

бюджетных расходах. Сорок уже принятых госпрограмм не стыкуются с бюджетом. 

Министерствам к 1 февраля придется срочно их переписать, потом ими займется 

Счетная палата. Как научить чиновников эффективно тратить бюджетные деньги? 

Почему госимущество приватизируется "за копейки"? На эти и другие трудные 

вопросы на "Деловом завтраке" в "РГ" ответила председатель Счетной палаты Татьяна 

Голикова. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/golikova.html  

 

«Российская газета» 

Министр сельского хозяйства отчитался в Госдуме 

 Министр сельского хозяйства Николай Федоров готов был сдать Думе 

госэкзамен. Вопросы ему были известны заранее — депутаты заранее предоставили 

ему пятьдесят в письменном виде, да еще накануне на заседании комитета "накидали" 

двадцать – на засыпку. Главный, конечно, о ВТО, как живет отрасль в новых условиях. 

"Анализ ситуации в отрасли и динамики производства сельхозпродукции в 

текущем году по сравнению с прошлым годом показывает, что членство России в 

ВТО, в отличие от погодных условий, пока не оказывает существенного влияния на 

объемы производимой отечественной сельхозпродукции. В этом году ожидается 

увеличение производства продукции сельского хозяйства, индекс производства по 

оценке экспертов составит около 105 процентов. Валовой сбор зерновых культур на 

четверть выше уровня прошлого года. С учетом переходящих запасов и себе хватит, и 

на экспорт останется. Картофеля и овощей собрали чуть меньше прошлогоднего. Но 

Федоров заверил, что населению хватит. А если будут возникать проблемы, есть 

вариант - понизить ввозные пошлины. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/otchet.html  

http://195.68.141.146/doc/2342728
http://www.rg.ru/2013/11/14/golikova.html
http://www.rg.ru/2013/11/14/otchet.html
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«Коммерсант» 

Кредитам простили проценты  

Идея ограничения ростовщических ставок по кредитам вчера исчезла еще более 

неожиданно, чем появилась летом этого года. Уже согласованные ЦБ и Минфином 

поправки к законопроекту "О потребкредитовании", принятие которых было обещано 

до 15 декабря, попросту не были внесены. Вместе с ними исчезли и прочие поблажки 

для банковских заемщиков. Банковское лобби выиграло раунд, но лишь первый, 

констатируют эксперты. 

http://195.68.141.146/docsearch/2342794  

  

«ИТАР-ТАСС» 

"ЛУКойл" инвестирует в экономику Татарстана более четырех 

млрд рублей   

Компания "ЛУКойл" инвестирует в экономику Татарстана в 2014 году свыше 

четырех млрд рублей. Об этом заявил президент компании Вагит Алекперов в ходе 

встречи с главой Татарстана Рустамом Миннихановым в казанском Кремле. 

В итоге было подписано соглашение о взаимовыгодном сотрудничестве между 

компанией и правительством Татарстана. 

"Мы вложим инвестиции, достаточные для поддержания и развития 

нефтедобычи, а также развития нашей розничной сети в Татарстане", - сказал 

Алекперов на встрече с журналистами. 

Кроме того, "ЛУКойл" построил в Татарстане 27 автозаправочных станций. В 

наступающем году их число, по словам Алекперова, значительно увеличится. 

http://www.itar-tass.com/c16/958397.html 

 

«Российская газета» 

РЖД заменят плацкарты двухэтажными вагонами  

"Такой анахронизм, как плацкартные вагоны, которые сохранились только в 

нашей стране, должен уступить место более комфортной перевозке людей", - отметил 

Якунин. Конечно, это перспектива не ближайших двух лет, уточнил он. Но и 

отодвигать такую замену на 10-15 лет в РЖД не намерены. 

http://195.68.141.146/docsearch/2342794
http://www.itar-tass.com/c16/958397.html
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 Правительство одобрило инвестиционную программу РЖД Введение на 

маршруте Москва-Адлер двухэтажных вагонов позволило уже снизить на 30 

процентов стоимость билета в купе в этом направлении. 

"Сегодня мы наблюдаем рост перевозок в купейных вагонах за счет того, что 

цена билета там практически сравнялась по стоимости с проездом в плацкарте", - 

отметил Якунин, говоря про этот новый фирменный поезд. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/vagon-site-anons.html 

 

«РИА новости» 

АСИ: Российский рейтинг инвестиционной привлекательности 

заработает в конце 2014 г 

Российский рейтинг инвестиционной привлекательности заработает в конце 

2014 года, сообщил генеральный директор Агентства стратегических инициатив 

(АСИ) Андрей Никитин на заседании наблюдательного совета АСИ, которое проводит 

президент РФ Владимир Путин. 

По словам Никитина, существующие зарубежные рейтинги "не отражают 

реального положения дел" в России. Он сообщил, что отечественный рейтинг будет 

давать оценку тому, "как складываются условия для бизнеса в регионах". 

Гендиректор АСИ отметил, что при составлении рейтинга будут учитываться 

три направления: "Среда для инвестиций, отдельные специальные меры по поддержке 

бизнеса и легкость ведения бизнеса (выдача разрешений на ведение бизнеса, 

регистрация земельных участков и т.д.)". 

Рейтинг будет составлять оператор, которого предстоит выбрать по конкурсу, 

рассказал Никитин после заседания. По его словам, к разработке параметров рейтинга 

будут привлекаться "ведущие бизнес-объединения - Торгово-промышленная палата, 

Российский союз промышленников и предпринимателей, "Опора", "Деловая Россия", 

Консультационный совет по иностранным инвестициям, Клуб лидеров". 

http://1prime.ru/Politics/20131114/770533839.html 

 

«Бизнес онлайн» 

Бывший пресс-секретарь Рустама Минниханова перешел на 

работу в Татмедиа 

Первым заместителем руководителя Республиканского агентства по печати и 

массовым коммуникациям стала Нурия Беломоина. Ранее она занимала должность 

заместителя руководителя. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/vagon-site-anons.html
http://1prime.ru/Politics/20131114/770533839.html
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На ее место назначен Ильдар Сагдатшин, который до сегодняшнего дня был 

начальником отдела по работе с обращениями граждан кабмина РТ, пишет «Татар-

информ». В 2001 - 2006 годы он являлся руководителем пресс-службы кабинета 

министров РТ. 

Напомним, вакансия первого заместителя генерального директора агентства 

возникла после того, как 23 октября занимавший эту должность Фарит Шагиахметов 

был назначен новым генеральным директором ОАО «Татмедиа». 

http://www.business-gazeta.ru/article/91508/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Раис Гумеров: «Выросло поколение, которое ежечасно видит, как 

красиво живут трутни и коррупционеры» 

В РАМКАХ ПРОЕКТА «БИЗНЕС ONLINE» «ТАТАРСТАН-2020» 

ПРЕДСТАВИТЕЛИ ДЕЛОВОЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ ДЕЛЯТСЯ СВОИМ 

ВИДЕНИЕМ СТРАТЕГИИ РЕСПУБЛИКИ. ЧАСТЬ 2-Я   

Настоящим тормозом развития страны стал Налоговый кодекс — он устроен так, 

что глубокая переработка сырья невыгодна, а основную часть налогов забирает 

федеральный центр. Чтобы наполнить местные бюджеты, надо «отпочковать» от 

крупных и средних предприятий побольше мелких фирм. Такое любопытное мнение в 

рамках проекта «Татарстан-2020» газеты «БИЗНЕС Online» высказал Раис Гумеров — 

гендиректор ОАО «Мелита». Главной угрозой экономике он считает утрату уважения 

к простому труду и поражается «чванливости» некоторых чиновников, которые 

зачастую относятся к бизнесу как к «враждебному классу».  

http://www.business-gazeta.ru/article/91462/ 

 

«Российская газета» 

На ульяновском авиазаводе запустили уникальный станок 

Первый в России станок для обработки 30-метровых деталей запустили в 

четверг на ульяновском авиазаводе. Новое оборудование позволит ускорить процесс 

строительства самолетов: применять его планируют при изготовлении военных 

транспортников Ил-76МД-90А. Оборудование, подобное привезенному на "Авиастар-

СП" пятиосевому фрезерному обрабатывающему центру американской фирмы МАG , 

применяется при строительстве самолетов Boeing и Airbus. Для нашей страны это 

первый опыт: в Ульяновске раньше использовали станки для обработки 

длинномерных деталей, но совершенно другой точности и производительности. 

http://www.business-gazeta.ru/article/91508/
http://www.business-gazeta.ru/article/91462/
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- Этот станок имеет рабочую зону 38 метров, что позволяет обрабатывать на нем 

25-32-метровые детали, - говорит заместитель директора компании-поставщика 

оборудования, Юрий Молчанов. - Несмотря на внушительные габариты, оборудование 

показывает очень высокую точность. Производительность станка в три - четыре раз 

выше тех, что использовались на авиазаводе ранее. Детали, которые с него сходят, 

практически не требуют ручной доработки, что раньше занимало достаточно много 

времени. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/reg-pfo/stanok.html 

 

«РБК» 

Почта России построит сортировочный центр рядом с аэропортом 

«Казань». 

 Почта России построит Поволжский сортировочный центр рядом с аэропортом 

«Казань», сообщает пресс-служба минземимущества РТ. Вопрос выделения земли 

обсудили под руководством заместителя министра земельных и имущественных 

отношений Рустэма Мерзакреева. 

В ходе совещания было решено, что аэропорт направит минземимуществу и 

филиалу «Почта России» - «Татарстан почтасы» расчет стоимости арендной платы за 

земельный участок площадью 8,37 га. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/14/11/2013/888772.shtml 

 

«Прайм» 

Греф не собирается покидать свой пост в течение ближайших 5 

лет 

Экс-министр экономического развития Греф был назначен главой крупнейшего 

российского банка в конце 2007 года вместо досрочно подавшего в отставку Андрея 

Казьмина, который в то время перешел на пост главы "Почты России". После 

вступления на новую должность Греф несколько раз заявлял о том, что не собирается 

возвращаться на госслужбу. 

"У меня нет планов возвращаться в правительство. Для меня в свое время было 

достаточно, я очень много времени провел на различных правительственных 

должностях. Я доволен тем, что работаю в коммерческом секторе. Надеюсь там 

оставаться и надеюсь, что смогу прогарантировать результаты этой стратегии", - 

сказал Греф в ходе встречи с инвесторами в Лондоне. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/reg-pfo/stanok.html
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/14/11/2013/888772.shtml
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В четверг руководство Сбербанка провело презентацию своей стратегии 

развития на 2014-2018 годы для инвесторов в Лондоне. Во вторник, в день своего 172-

летия, Сбербанк представил для СМИ свою новую стратегию в Москве, основными 

целями которой являются удвоение прибыли и активов в условиях нестабильной 

макроэкономической ситуации. 

http://1prime.ru/banks/20131114/770533697.html 

 

«Российская газета» 

Сто сел в Татарстане получат по миллиону на развитие 

 104 сельских поселения в Татарстане получат из республиканского бюджета 

гранты по одному миллиону рублей. Как сообщили в минэкономики РТ, таковы 

результаты конкурса, в котором участвовали 217 сел из 43 районов. 

Численность населения сельских поселений влияла на то, сколько именно 

грантов получит тот или иной район. Так, два гранта предоставят муниципалитетам, 

где в селах проживает до 22 тысяч человек. При численности, превышающей этот 

показатель, полагается три гранта. 

http://www.rg.ru/2013/11/14/reg-pfo/grant-anons.html 

 

«Татар информ» 

В Татарстане 104 сельских поселения получат гранты 

В Татарстане завершился конкурс на предоставление грантов сельским 

поселениям. В нем участвовали 217 сельских поселений из 43 районов РТ. 

Как сообщает пресс-служба Минэкономики РТ, по итогам конкурса 

победителями признаны 104 сельских поселения, каждое из которых получит по 1 

млн. рублей бюджетных средств. 

Количество грантов каждому муниципальному району определялось в 

зависимости от численности населения сельских поселений, входящих в состав 

соответствующего района: 2 гранта – при численности населения сельских поселений 

до 22 тыс. человек, 3 гранта – при численности населения сельских поселений свыше 

22 тыс. человек. 

Грантовые средства могут быть направлены на укрепление материально-

технической базы объектов непосредственного жизнеобеспечения сельских 

поселений, обустройство объектов социальной инфраструктуры и внешнее 

благоустройство населенных пунктов, расположенных в сельской местности, решение 

иных социально значимых вопросов. 

http://1prime.ru/banks/20131114/770533697.html
http://www.rg.ru/2013/11/14/reg-pfo/grant-anons.html
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http://www.tatar-inform.ru/news/2013/11/13/382807/ 

 

«РБК» 

В РТ 104 сельских поселений получат гранты по миллиону 

рублей.  

По миллиону рублей из бюджета республики получат 104 сельских поселения 

Татарстана. В Республике Татарстан состоялся конкурс на предоставление грантов 

сельским поселениям. По итогам конкурса победителями признаны 104 поселения, 

каждое из которых получит по 1 млн рублей бюджетных средств. Об этом сообщает 

пресс-служба минэкономики РТ.  

При проведении конкурса поселения оценивались по следующим показателям: 

естественный прирост населения, доходы жителей, количество субъектов малого и 

среднего предпринимательства, количество поголовья крупного рогатого скота, ввод 

жилья, доля протяженности дорог с твердым покрытием и т. д.  

В конкурсе участвовало 217 сельских поселений из 43 районов РТ. Деньги могут 

быть направлены на укрепление материально-технической базы, обустройство 

объектами социальной инфраструктуры и на внешнее благоустройство. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/14/11/2013/888611.shtml 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание Правительства  

Повестка: О проектах инвестиционной программы и финансового плана ОАО 

«РЖД» на 2014-2016 годы и ещё 16 вопросов.  

Вступительное слово Дмитрия Медведева 

Доклад Министра транспорта Максима Соколова 

Сообщение президента ОАО «Российские железные дороги» Владимира 

Якунина 

Сообщение члена Экспертного совета при Правительстве Сергея Мальцева 

Обсуждение доклада 

Сообщение заместителя Председателя Правительства Аркадия Дворковича 

Брифинг Министра транспорта Максима Соколова и президента ОАО 

«Российские железные дороги» Владимира Якунина 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/11/13/382807/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/14/11/2013/888611.shtml
http://government.ru/news/8143#vstup
http://government.ru/news/8143#sokol
http://government.ru/news/8143#yakyn
http://government.ru/news/8143#yakyn
http://government.ru/news/8143#mal
http://government.ru/news/8143#doc
http://government.ru/news/8143#dvork
http://government.ru/news/8143#brif
http://government.ru/news/8143#brif
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Д.Медведев: Добрый день! Уважаемые коллеги, первое – хотел бы сказать, что 

подписал постановление, которое утверждает мероприятия по увеличению 

численности высококвалифицированных работников. 

http://government.ru/news/8143 

 

Поручение Председателя Правительства по вопросу об упрощении 

процедуры кредитования сельскохозяйственных организаций  

Минсельхозу России (Н.В.Фёдорову), Минфину России (А.Г.Силуанову) и 

Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву) рассмотреть совместно с ОАО 

«Россельхозбанк» и ОАО «Сбербанк России» вопрос об упрощении процедуры 

кредитования сельскохозяйственных организаций Российской Федерации, в том числе 

по снижению коэффициента залогового обеспечения кредита и отмене авансового 

платежа, и предоставить согласованные предложения в Правительство Российской 

Федерации. 

Срок – до 2 декабря 2013 года. 

http://government.ru/orders/8147 

 

Презентационные материалы инновационных территориальных 

кластеров от АИРР (на русском и английском) 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/inn

ovations/politic/doc20131113_5 

 

Минрегион разрабатывает специальный механизм 

взаимодействия с банками по рассмотрению инвестиционных 

проектов, имеющих право на получение средств государственной 

поддержки 

В соответствии с приказом Министра регионального развития Российской 

Федерации от 30 января 2013 года № 25 при Минрегионе России создана 

Межведомственная рабочая группа по повышению инвестиционной 

привлекательности субъектов РФ, которая проводит отбор инвестиционных проектов, 

имеющих право на получение средств государственной поддержки. 

Главное преимущество для инициаторов проектов - возможность выбора 

наиболее интересных предварительных условий кредитования, так как указанные 

проекты будут направляться для анализа всем банкам – членам Рабочей группы. 

http://government.ru/news/8143
http://government.ru/orders/8147
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/innovations/politic/doc20131113_5
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/innovations/politic/doc20131113_5
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http://www.minregion.ru/press_office/news/3736.html 

 

Рустам Минниханов: У Республики Татарстан и компании 

«Лукойл» исторически сложились тесные, партнерские отношения 

Об этом заявил сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов 

на встрече с президентом ОАО «Нефтяная компания «Лукойл» Вагитом Алекперовым. 

Рустам Минниханов поблагодарил руководство компании за то внимание, 

которое традиционно оказывается Татарстану. Компания «Лукойл» - это не только 

наш партнер в области нефтедобычи, но и потребитель промышленной продукции, 

производимой в Татарстане, а также поставщик сырья для наших предприятий, 

подчеркнул Рустам Минниханов. В частности, он отметил, что сегодня «Лукойл» 

поставляет сырье для ОАО «Нижнекамскнефтехим», а также выразил надежду на то, 

что компания будет поставлять сырье и для нового этиленового комплекса.  

По стратегическим позициям наши мнения совпадают, сказал Рустам 

Минниханов, обращаясь к Вагиту Алекперову, это вопросы налогообложения, работа 

с федеральным правительством. Он подчеркнул, что только инвестиции в 

нефтедобычу и использование самых современных технологий позволят нам 

сохранить статус нефтяной державы. Я как руководитель региона, где нефтедобыча 

является основой экономики, готов продвигать наши интересы на федеральном 

уровне, заявил Рустам Минниханов. Он также напомнил, что предложения по 

разработке высоковязких нефтей были поддержаны, и сегодня важно сделать все 

необходимое для того, чтобы отрасль нефтепереработки была конкурентоспособной.  

В 2013 году открыто несколько новых месторождений, одно из последних – в 

Мамадышском районе. Инвестиционные расходы в 2013 году составляют 2972 млн. 

руб., прогноз на 2014 год – 3366 млн. руб. (в том числе строительство, 

геологоразведочные работы, бурение). 

Николай Николаев рассказал о деятельности компании в сфере экологии, в том 

числе о пилотном проекте использования альтернативных видов энергии, подготовке 

проекта извлечения нефтепроводов в Нижнекамском водохранилище (сохранение 

акватории Озерного месторождения).  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/241457.htm  

http://www.minregion.ru/press_office/news/3736.html
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/241457.htm

